
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00014            DEL  24/07/2018 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 24 del mese di luglio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  11 SALIANO Sig. Vito NO 
6 FUMAI Sig. Giuseppe NO  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Fumai Michele Paloscia Vito Saliano  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI VARIE DEL PRESIDENTE E CONSIGLIERI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



PRIMO APPELLO  

 

direttrice 

Buonasera, apriamo la seduta del 24 luglio 2018 alle ore 

16.00, in prima seduta, facciamo l’appello.  

Andriulo presente  

Balzano assente  

Brancale assente  

Cecinato assente  

De Giulio assente  

Fumai assente  

Menolascina assente  

Paloscia assente  

Quaranta Nicola presente  

Quaranta Michelangelo presente  

Saliano assente  

Schirone assente  

Per cui abbiamo solo tre presenze, che è un numero 

insufficiente per dichiarare valida la seduta, ci si 

aggiorna alla prossima convocazione delle 16.30. 

 

SECONDO APPELLO 

Direttrice  

Andriulo .. 

Balzano .. 

Brancale .. 

Cecinato .. 



De Giulio .. 

Fumai .. 

Menolascina presente   

Paloscia assente  

Quaranta Nicola presente  

Quaranta Michelangelo presente  

Saliano assente  

Schirone presente  

Allora abbiamo otto presenze su dodici, quindi è valida la 

seduta, si dà avvio ai lavori, passo la parola al 

presidente. 

 

Presidente 

Buonasera a tutti, come primo punto all’ordine del giorno 

ci sono le comunicazioni. Do comunicazione che all’interno 

dell’istituto scolastico di Santa Rita, al secondo piano, 

saranno allocati gli uffici per quanto riguarda i lavori 

dell’equipe multidisciplinare sulla misura Rei e Red, 

quindi adesso ci sarà il sopralluogo da parte dell’Ivop per 

adeguare gli uffici, i locali a quella che sono le 

necessità per svolgere questa attività.  

Come già è stato anticipato presso questi locali, il 30 

p.v., 30 luglio alle 18.30 ci sarà l’assemblea pubblica per 

la presentazione del progetto Reti Civiche urbane a cura 

dello staff del Sindaco che verrà ad illustrare quelle che 

sono linee guida di questo bando, che durerà per 90 giorni 



per l’espletamento di tutte le fasi preliminari alla 

costituzione, alla partecipazione del bando stesso. 

Io devo fare queste comunicazioni, se ci sono comunicazioni 

da parte dei consiglieri possono intervenire. Prego, la 

parola al consigliere Cecinato 

 

Consigliere Cecinato 

Volevo avere, forse ho sbagliato io a capire, mi sembra che 

al primo punto che ha detto lei era collocata in prima 

volta presso il – se stiamo parlando della stessa cosa, se 

ho capito bene – era collocata presso il centro sociale. 

Perché io ho le carte dove c’era.., con la piantina, che 

era allocato al centro sociale, ma sappiamo che la scuola 

ha un ingresso e chi deve usufruire di quello passa sempre 

attraverso gli alunni, attraverso le scale degli alunni? 

 

Presidente 

Ci sono, pare che ci sia la possibilità, per questo ora 

l’Ivop deve fare il sopralluogo, pare che ci sia la 

possibilità di fare due ingressi alternativi, è una 

valutazione che farà.  

(Interventi fuori microfono non udibili)  

Sì perché chiaramente probabilmente nel passato non era di 

interesse pubblico. Anche ora non sappiamo, perché se 

l’Ivop… 

(intervento fuori microfono non udibile)  



Grazie consigliere Cecinato, se ci sono altri interventi 

per le comunicazioni? Prego consigliere Andriulo. 

 

Consigliere Andriulo  

In merito all’incontro che si dovrà fare presso la scuola 

Manzoni-Lucarelli, con lo staff del Sindaco, io ho visto 

che è stato pubblicato sui social un messaggio, sarebbe 

opportuno, anche per dare una rilevanza dell’azione 

comunale, riuscire a fare una lettera intestata del Comune 

di Bari compreso il IV municipio per questa iniziativa, in 

maniera tale che si renda ufficiale un incontro pubblico e 

non far passare come se fosse un incontro quasi privato 

degli elementi che sono stati invitati. Grazie. 

 

Presidente 

Una lettera nominativa per i singoli? Cioè che tipo di 

lettera? Fammi capire.  

 

 

 

 

Consigliere Andriulo 

Forse non sono stato chiaro, il Comune di Bari, IV 

municipio comunica che presso la sede tal dei tali sarà 

indetta… Non mi sono aggiornato, io adesso non sono… 

 

Presidente 



Abbiamo già, hanno già provveduto. 

 

Consigliere Andriulo 

Ma in effetti perché mi pareva strano quella comunicazione 

fatta sui social in quella maniera invece bisognava dare un 

rilievo istituzionale a quell’incontro. 

 

Presidente 

No, hanno già provveduto, diciamo quello era un post mio, 

adesso sono usciti i manifesti, la locandina pubblica, non 

è mio privato. Grazie. Prego consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Io vorrei, diciamo che vorrei una risposta dalla dirigente, 

perché poi si sentono tante voci, alla fine diventano anche 

illazioni, allora è bene che sgombriamo il campo da 

qualsiasi equivoco e pure ognuno di noi si faccia un’idea 

compiuta di quello di cui parla. Mi riferisco a questa 

sede, io vorrei – è logico non in questo momento perché 

molto probabilmente lei avrà bisogno di atti, e poi sa che 

con me i formalismi stanno da parte, io penso alla sostanza 

e basta, me lo può dire pure a voce, mi basta e mi avanza 

pure – io vorrei sapere i lavori di riqualificazione, di 

adeguamento di questa sede quanto sono costati? Perché se 

ne sentono di tutti i tipi, e a me non piace parlare sulle 

chiacchiere, io vorrei, se per lei è possibile, non è un 

grosso fastidio, ripeto non è una cosa assolutamente 



urgente, me lo può dire con molta calma e anche senza 

nessun atto formale, quando ci vediamo… 

(intervento senza l’uso del microfono non udibile)   

Va bene, mi basta già questo perché non è che, ripeto, non 

ho da fare nessun tipo di polemica, cioè non è che voglio 

sapere se è venuto a costare 351 virgola o 349 virgola, 

cioè quindi sui 350 mila euro. Va bene, era una notizia che 

volevo.  

Poi, presidente, tengo ben conto che lei quando è capitato, 

ma veramente è capitato questo ragionamento, lei 

addirittura è andato oltre quello che le chiedevo, giurando 

sui suoi figli, quindi non ho proprio alcun tipo di dubbio 

che sia così, e ha già capito a cosa mi riferisco, mi 

riferisco a quel locale di corso Vittorio Emanuele 70 dove 

hanno bypassato lei e hanno bypassato noi di conseguenza, 

cioè più lei, lei è il presidente, però pure tutti noi. Io 

credo che  in questo caso e in tanti altri questa cattiva 

abitudine debba finire. Ora, ritornando a quel locale, 

voglio essere ben chiaro per quello che riesco a fare, non 

ho alcun attacco da fare ai ragazzi di Progetto Carbonara, 

sia ben chiara questa cosa, non ho alcun.., anzi per quello 

che mi riguarda io sono grato a quei ragazzi per le tante 

attività che fanno, soprattutto quella Carbonara nel ‘300, 

che ci fa andare sui giornali e sui media non per eventi 

luttuosi o eventi brutti, ma ci fa andare sui media, 

assurgiamo alle cronache per cose positive. Quindi io a 

quei ragazzi sono grato, ma ripeto è il modo di fare che 



non mi sta bene, perché anche al di là che noi siamo stati 

bypassati, però se io devo dare un bene pubblico io credo 

che sia doveroso non darlo così, innanzitutto fare un bando 

e nel bando prevedere una specie di contropartita, cioè se 

io dovevo fare quel tipo di bando lì, io avrei chiesto che 

quel locale fosse messo a disposizione degli anziani del 

territorio per una volta alla settimana, per due volte alla 

settimana, pure per farsi una partita a carte, però 

almeno.., perché sappiamo tutti la penuria di luoghi dove 

poter far incontrare gli anziani, avrei risolto in 

piccolissima parte il problema. Adesso questo locale, 

questi ragazzi hanno chiesto a Bari, Bari – a me piace 

sempre dire Bari perché purtroppo io non sento Bari come il 

mio Comune, questo lo dico perché è quello che sento, al di 

là delle polemiche – Bari ha pensato bene, affida il locale 

creando un precedente antipatico, io vorrei sapere se ora 

l’associazione pinco pallo di tizio e caio fa una richiesta 

di un altro locale, di un’altra cosa, cosa gli verrà 

risposto. Allora io veramente credo che su questa cosa 

bisognerebbe farsi sentire dall'assessore al patrimonio 

perché almeno, se quel locale deve rimanere in uso a quei 

ragazzi, che si possa veramente rivedere almeno un attimino 

il canone con il quale è stato affidato questo locale per 

chiedere qualcosa in cambio, qualcosa in cambio è logico 

non a livello oneroso ma diciamo qualche tipo di servizio.  

Presidente, poi abbiamo fatto tanto, ma tanto veramente, e 

uso il plurale apposta, perché non voglio nessun tipo di 



merito, non me ne frega niente, scusate la rudezza del 

termine però a m e piace tutti insieme provare a risolvere 

i problemi, almeno i piccoli problemi. Mi riferisco alla 

pensilina della linea Amtab 21 in via Gorizia, dopo tanti 

problemi siamo riusciti a montare quella pensilina, va bene 

ci sono state delle criticità che tutti conosciamo, la 

pensilina è stata tolta, ma dico io possibile che per 

rimontare la pensilina in qualsivoglia maniera, in 

qualsivoglia posto, di quella zona lì, ora sono passati 

ormai forse cinque-sei mesi, vado a memoria, forse anche di 

più, non si riesce ad allocare la pensilina da un’altra 

fermata? Non si riesce ad adeguare quella postazione 

stessa? Ma è mai possibile? Cioè sono interventi, se non a 

costo zero, quasi, che non riusciamo a mettere in atto, il 

che è grave, perché lo abbiamo detto all’ing. Mancini, lo 

abbiamo detto all’ing. Laricchia, io non lo so più come 

fare per risolvere un problema che il problema è grave, 

perché anche ora che fa caldo è brutto stare sotto il sole 

cocente, ma è ancor più brutto quando piove e purtroppo, 

come ho detto altre mille volte, quella è una zona dove non 

ci sono ripari alternativi, non c’è il balcone dove uno ci 

si ripara, lì si può dire che sia in aperta campagna, 

quindi uno o se ne ritorna a casa, non prende l’autobus, e 

quindi non va a scuola, non va a lavorare, non va a fare le 

proprie faccende, oppure si bagna, poverino. Quindi io le 

chiedo veramente che possa dare lei un impulso a questa 



cosa chiamando chi vuole, però l’importante è che lì si 

vada a reinstallare la pensilina. 

Quest’anno, almeno questa è la mia percezione, perché io 

come tutti noi siamo percettori delle lamentele della 

cittadinanza, quest’anno mi sembra che per quanto riguarda 

le blatte ho la percezione, almeno è questa la percezione 

personale, spero che mi smentiate tutti, che il problema 

sia più sentito, quindi vuol dire che per essere più 

sentito c’è un problema, cioè c’è più presenza di blatte. 

Allora al di là delle polemiche, perché come dicevo prima a 

me non piace far polemica o, se la devo fare, devo avere i 

dati di fatto per farlo, siccome non li ho i dati di fatto, 

io affranco il mio ragionamento da qualsivoglia polemica 

sulla qualità degli interventi, io chiedo solo che, 

presidente, lei richieda nuovi interventi, al di là di come 

sono stati fatti, non è questo, non risolviamo il problema 

così, però io le chiedo di richiedere nuovi interventi e 

purtroppo non posso dirle piazza Santa Maria del Fonte o 

largo Plebiscito, o un’altra strada, perché qua i problemi 

sembra che ci siano su tutte le strade. Allora o c’è in 

atto una psicosi, però io non credo sia così perché 

purtroppo le vediamo anche noi, o vuol dire che c’è bisogno 

di un altro intervento, e quindi io le sollecito anche e le 

do quest’altro onere se possibile faccia prevedere un altro 

intervento. 

Come io le chiedo un’altra grazia, uso apposta questo 

termine proprio per sdrammatizzare, però è un’altra cosa, 



spero che non se la prenda il mio amico fraterno, il nonno 

Cecinato, che non è un attacco a lui e non è un attacco a 

nessuno, presidente per favore il telo di copertura del 

gazebo di piazzetta Vittime del Femminicidio, anzi visto 

che è passato tanto tempo, come forma di risarcimento, io 

credo che la cittadinanza cegliese abbia diritto ad una 

copertura un attimino più solida e, se possibile, anche ad 

un punto luce, che capisco che c’è bisogno di tutta una 

serie di interventi per la sicurezza, però poi alla fine 

non parliamo di migliaia di euro, credo che anche quello.., 

però almeno una copertura più solida per quel gazebo credo 

che sia veramente doveroso, perché sto notando, sapete 

tutti che abito in quella zona, sto notando con molto 

piacere che è veramente affollata, io ritorno anche non 

prestissimo dalla mia attività quando chiudo, ritorno alle 

nove, nove e un quarto, e vedo ancora tanti bambini, tante 

mamme, il che fa veramente piacere. Quindi se riusciamo a 

coprire quel gazebo, veramente anche qui con pochi soldi 

faremmo un servizio buono per la comunità. 

Poi altre due comunicazioni molto brevi, di cui la 

penultima è il mercato di via Manzari. Purtroppo, 

presidente, siamo – e mi dispiace usare questi termini – 

siamo stati presi in giro dall'amministrazione centrale, 

ora io non so se la colpa è del Sindaco, se la colpa è 

dell'assessore, se la colpa è dei dirigenti, io non lo so 

di chi è la colpa, però siamo stati presi in giro perché 

per istituire un mercato che praticamente è a zero, o a 



quasi zero, perché al di là della presenza dei vigili e dei 

bagni chimici che ci avevano detto che ci fornivano nel 

giorno e nelle ore del mercato, noi il mercato non 

riusciamo ad istituirlo. E noi abbiamo individuato tutti 

insieme quella zona, anzi non solo noi, su input, perché è 

bello, quella è la vera partecipazione, su input dei 

commercianti abbiamo individuato una zona periferica nella 

nostra periferia, dove portare un piccolo servizio e anche 

un segno di attenzione, forse i cittadini si sentono meno 

soli e si sentono più parte di una comunità, e credo che 

anche questo, raggiungere questo obiettivo non sarebbe 

male, perché i cittadini di via Manzari, di quel tratto di 

via Gorizia, di via Angelantonio Quaranta, hanno molto da 

lamentarsi perché dicono – e purtroppo è vero – di non 

avere servizi. Quindi se noi gli riusciamo a portare quel 

mercato, forse avremmo dato un piccolo segnale, che noi 

sappiamo che loro lì ci sono e sono un nostro pensiero, un 

nostro pensiero nel senso che sappiamo che dobbiamo dotare 

anche quella zona di servizi. 

Poi, presidente, e chiudo veramente, so che le creo qualche 

difficoltà dal punto di vista delle relazioni perché, ora 

lei capirà perché, io mi riferisco, perché anche tu passi 

di lì e vedi che non è una cosa fatta bene, e io mi 

riferisco sempre per l’ennesima volta a quel senso di 

marcia di via San Nicola, è veramente un peccato, cioè chi 

ti parla ha paura a parcheggiare la macchina pure in 

divieto, ma lo sai che io spesso e volentieri scendo a via 



Ugo Foscolo, prendo quel rondò al contrario? Dici “ma lo 

dici pure?”, sì certo, e non mi faccio un vanto, però ti 

invoglia, come il rondò del viadotto di via Gorizia, ti 

invoglia a prenderlo contromano. Quindi quando si fanno le 

polemiche sulla sicurezza, e non le ha fatte lei, le ha 

fatte il dirigente, io credo che siano proprio destituite 

di ogni fondamento. Ma al di là di quello è il problema la 

viabilità, perché lì la gente che prende via San Nicola è 

poca, ma quella poca gente che la prende deve stare pure ad 

aspettare perché la fila che si crea all’incrocio tra via 

De Candia e via Domenico Di Venere è una fila lunghissima, 

quando invece quella era una valvola di sfogo validissima. 

Io, ripeto, non ho preparato nemmeno un ordine del giorno, 

perché non mi va di metterlo a votare, io la invito solo a 

riflettere ulteriormente e, se lei la pensa come me, perché 

poi non è detto che la debba pensare come me, se lei la 

pensa come me di rimettere all’attenzione dell’ing. 

Laricchia questa cosa per invertire quel senso di marcia 

perché questo è proprio a costo zero, con zero faremmo un 

buon servizio. Io – e chiudo veramente – sono dispiaciuto 

dalle circostanze, come dicevo all’inizio, e ora 

sinceramente non me lo ero nemmeno appuntato, però mi viene 

quella cosa che ti ho già detto l’altro giorno che 

istituiscono un senso unico, è in una zona dove noi abbiamo 

chiesto di istituire il senso unico, però ne istituiscono 

solo uno e poi istituiscono la strada di fronte, che noi 

non abbiamo nemmeno chiesto di farlo, che forse è un 



sevizio fatto bene però questo bypassare continuo non va 

bene, chi ha deciso quella cosa almeno avrebbe dovuto 

dirci, come dicevano i nostri avi “ciuccio, bestia, voglio 

fare quella cosa”, non ci è stato nemmeno detto, poi 

vengono i cittadini, si vengono a lamentare,  molte volte a 

ragione, alcune volte anche a torto, però la cosa brutta è 

che noi poi apprendiamo dai cittadini che lì è stata 

cambiata la viabilità, quando noi su quella zona ci stiamo 

lavorando da tanto tempo e non abbiamo risposte. 

 

Presidente 

Allora iniziamo a ritroso. Rispetto a quest’ultima cosa del 

senso unico, io ho fatto degli accertamenti, non rientra in 

quel piano che stanno predisponendo, di cui arriverà prima 

una copia in municipio, sul quadrilatero che va da Via Ugo 

Foscolo a via Bonifacio, e quindi non rientra in quello 

studio. Però mi diceva l’ing. Laricchia che probabilmente 

sarà stata una richiesta fatta precedentemente e quindi a 

cui si è dato seguito, però avrebbe comunque verificato e 

avrebbe dato anche disposizione in merito a questo. 

Rispetto alla questione di via De Candia, via San Nicola, 

più volte abbiamo sentito il dirigente, purtroppo anche se 

essendo una responsabilità del dirigente noi potremmo fare 

tutti gli ordini del giorno che vogliamo però se poi 

purtroppo il dirigente ha motivi che riguardano le 

prescrizioni che rinvengono da prescrizioni del Codice 

della Strada potremmo fare ben poco, ne abbiamo fatti di 



incontri rispetto a questa cosa, sopralluoghi, però è stato 

abbastanza rigido, posso ritornare a chiedere di verificare 

se ci sono soluzioni, se si può intervenire in qualche 

altro modo, questo possiamo, però non possiamo, anche 

facendo un ordine del giorno non possiamo sicuramente 

imporre un qualcosa che il dirigente ritiene sia contra 

lege. Per quanto riguarda invece la questione del mercato 

di via Manzari, il Comune ha già esaurito tutta la fase 

relativa, ora la richiesta è stata depositata, cioè è stata 

inoltrata alla Regione, perché per via della legge sulla 

concorrenza è la Regione che deve predisporre il piano dei 

mercati, quindi è di competenza regionale, si prevedono 

tempi settembre, massimo ottobre, che venga approvato il 

nuovo piano regionale del commercio. 

Telo piazzetta Femminicidio me ne occuperò, vediamo anche 

in considerazione di quelli che sono i fondi per 

l’arredamento urbano, se facciamo fare un intervento per 

quanto riguarda il telo. 

La questione blatte, possiamo dire che c’è stato un ritardo 

nei tempi perché ci sono stati cambi di competenze e 

procedure, quindi però possiamo intervenire anche con un 

piano preciso, cioè se ci sono delle strade da attenzionare 

possiamo predisporlo, come avevo già detto, se 

predisponete… Sì, però siccome dovevano finire tutto, noi 

se predisponiamo un ulteriore passaggio per delle zone 

critiche mi hanno assicurato che lo fanno.  



Pensilina n. 21, come ben sa l’episodio che è successo, la 

diatriba che era in fase di soluzione, poi c’è stata una 

posizione di irrigidimento da parte della proprietaria e 

stavano vedendo di posizionarla lato dove ci sta ex Sud 

Soccorso, cioè quella zona là, però pare che ci siano 

problemi di spazi, di ingombro, e dovevano fare un’isola 

che veniva un po’ più sopra, perché il marciapiede non 

riusciva a contenere totalmente la cosa. Oppure trovare, 

perché poi la soluzione anche dall’altro lato, siccome 

avevamo detto che là veniva il mercato, si stava cercando 

di predisporlo da quest’altro lato, piazza Sud Soccorso, 

comunque posso approfondire e vediamo a che punto sono. 

Questione affidamento della Torre dell’Orologio, questa è 

la copia della determina con cui è stato affidato, è stato 

affidato in maniera temporanea per un anno dalla 

sottoscrizione del contratto, è regolamentato, lo metto a 

disposizione, è arrivato indirizzato al direttore del IV 

municipio da parte della struttura del Patrimonio, quindi è 

a disposizione del Consiglio, chi vuole dare lettura, 

prendere conoscenza di come è stato regolamentato. 

Se ci sono altri interventi? Prego consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente volevo sapere una cosa, siccome qualche tempo fa 

sono state attenzionate parecchie strade per l’aumento o 

per il cambio delle lampade pubbliche, ma questo 

cambiamento di lampade pubbliche è per tutto il IV 



municipio o ci sono delle strade solo? Perché ho visto che 

si sono fermati, cioè non abbiamo nemmeno un programma di 

queste, quali sono le strade attenzionate e via di seguito, 

non sappiamo niente se devono essere attenzionate tutte le 

strade. Volevo saperlo. 

 

Presidente 

Allora siccome c’è stato, questo è un bando, l’ex bando che 

rinveniva forse da una segnalazione che era stata fatta 

precedentemente, non so come.., c’è stato solo un 

cambiamento di lampade, di corpo illuminante, solo il corpo 

illuminante ma le strade e i punti luce sono rimasti quelli 

che erano all’origine. Le lampade, è stato solo sostituito 

il modello di lampada, per quello che era l’appalto dei 

480..., è stato solo modificato il corpo illuminante, è 

rimasto così com’era tutto per quanto riguarda il numero 

delle strade e il numero di lampade, quello che era stato 

predisposto nelle opere triennali, però non si sono 

fermati, stanno andando avanti strada per strada.  

Va bene, grazie consigliere Cecinato, se ci sono altri 

interventi?  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/09/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/09/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Serafina Paparella 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 11/09/2018 al 25/09/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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